



校内給食週間！

昭和21年12月24日に新しい学校給食が始まったことから、この日を「学校給食感謝の日」としましたが、冬休みに入ってしまうため、1か月後の1月24日からの1週間を「全国学校給食週間」としています。琴浦南小学校では、1月25日（月）から29日（金）まで校内給食週間を行いました。右のような取り組みをしました。「食」という字は、「人を良くする。」と書きます。「食べること」は、人にとって、とても大切なことです。校内給食週間は終わりましたが、毎日、給食を作ってください給食の先生方への感謝の気持ちをもち続けたいものです。

日	取り組みの内容
25日(月)	給食用食材業者の紹介
26日(火)	給食ができるまで
27日(水)	給食クイズ（低学年）
28日(木)	給食クイズ（高学年）
29日(金)	感謝の会



感謝のお手紙の紹介



6年生からの感謝のお手紙



感謝の会を進める給食委員

「倉敷っ子美術展」開催！

1月29日（金）から2月14日（日）まで、倉敷市立美術館で「倉敷っ子美術展」が開催されています。「わくわく ドキドキ 感動いっぱい 夢いっぱい」をテーマに子ども達の豊かな情操を育て、夢を育むことを願って、毎年開催しているものです。倉敷市内の小・中学生の児童・生徒の約1万点の作品が展示されています。お近くに行かれましたら、是非、お立ち寄りください。

なお、開館時間は、午前9時から午後5時15分までです。また、2月1日（月）、8日（月）は、休館日です。お気を付けてください。



琴浦南小学校4年生の作品「キラキラの世界」

検温・体調チェック徹底のお願い！

「新型コロナウイルス感染症に係る出席停止の取り扱いについて」（1月27日付け）でお知らせしましたように、学校の行動基準が「レベル1」から「レベル2」に引き上げられています。そのため、子ども達は、入室前に靴箱前で、「検温カード」の確認をしています。お手数ですが、毎朝の「検温カード」の記入（本人の体温及び同居家族の健康状態）を重ねてお願いいたします。



「検温カード」の確認の様子

<ちょっと一言>

「人生の生きがいは、感謝の量に比例します。」

